

Erfolgreiche internationale Deutsche Meisterschaft 2012 für die Karatekas des TV Köndringen



Am Samstag, dem 16. Juni ging es wie jedes Jahr nach Simmern (Hunsrück) zum großen Highlight, den Internationalen Deutschen Meisterschaften. Und damit auch zum letzten Wertungsturnier für die WM Nominierungen. Das Team mit den Kämpfern Justin Selka (TV Köndringen), Julia Fingerle (TV Bötzingen) und Michael Rusche (TV Köndringen) machte sich um kurz nach 6 Uhr morgens auf den Weg.

Nach langer Autofahrt endlich dort angekommen begann auch schon gleich die Registrierung der 1.200 Starter. Obwohl alle Starter des Karate Team Wiesler auf Grund ihrer Erfolge an den vorangegangenen Turnieren schon für die Weltmeisterschaft in Orlando/USA nominiert sind, gaben sie auch an diesem Turnier ihr Bestes.

Nach spannenden Vorrundenkämpfen stand dann schon der Jüngste im Team, Justin Selka Altersklasse bis 12 Jahre -30kg, im großen Finale und erkämpfte sich einen souveränen ersten Platz. Gefolgt von Julia Fingerle die sich in der Leistungsklasse Frauen +65kg im kleinen Finale einen guten dritten Platz erkämpfte.

Auch Michael Rusche startete erfolgreich und das gleich in zwei Altersklassen. In der Leistungsklasse Herren -75kg und auch in der Leistungsklasse Herren Ü35 Jahre-75kg ergatterte er sich jeweils einen sehr guten zweiten Platz.

Insgesamt haben also diese drei Karatekas des Karate Team Wiesler 1x Gold - 2x Silber - 1x Bronze ergattert.

Von diesen Erfolgen getragen fliegen dann alle, insgesamt 6 Starter und Betreuer sowie der Trainer Jochen Wiesler Ende September nach Florida, um dort ihre Erfolgsserie hoffentlich auch weiter zu führen. Also an alle: Daumen drücken für unsere einheimischen Karatekas!

(Quelle: Karate Team Wiesler)